

EDMUNDO ORELLANA

Pedir transición en la UNAH sería lo peor

El coordinador de la Maestría de Derecho Constitucional de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Edmundo Orellana, manifestó que el planteamiento de los estudiantes en pedir una junta de transición de las autoridades universitarias no es conveniente.

“Si los estudiantes quieren eso, lo que van hacer es que se van a aprovechar los políticos para nombrar gente allí y destruir lo poco bueno que se ha hecho por parte de la actual rectora”, señaló Orellana.

Así, recomendó que “lo que deben hacer los estudiantes es pedir que se derogue ese decreto (que autoriza a las autoridades nombrar los representantes estudiantiles) y que se amita otro por el cual se les permita tener representación vía elecciones en el Consejo Universitario”.

Reiteró que una comisión de transición “es lo menos indicado, esa sería la peor medicina para la



Edmundo Orellana

universidad porque estamos en un año electoral y de esa firma le harían una quimioterapia a la universidad en la que le matarían las células buenas y las malas simultáneamente”.